



令和2年

12月号

広栄自治会便り

自助、互助、共助、公助で安心・安全・楽しい地域。自治会に加入しましょう。

1、みどり会定例会と新年会

1月8日金曜日午後2時からみどり会の定例会と新年会を開きます。

2、自治会費集金

1月8日金曜日午後1時から3時まで公民館で自治会費を集金します。
宜しくお願いします。

3、愛好会の活動

武漢肺炎コロナウイルスの第3波が拡散中です。
暫くの間、活動を自粛します。

4、おもしろシルバー川柳

1笑1若、1怒1老

- ・できました 老人会の 青年部
- ・名が出ない「あれこれそれ」で 用を足す
- ・助手席の 妻は昔の 上司並み
- ・良い医者 を 待合室で 教えられ

5、仲程自治会長の動き

- ① 浦添市自治会長会に出席。
- ② 浦添市の広報を400世帯に配布。
- ③ 広栄自治会三役会に出席。
- ④ 街灯LED化、役所へ補助金申請手続き

良い年をお迎えください。



裏へ続く

6、地域清掃

12月20日 日曜日 午前9時から、地域の清掃をやりました。お疲れ様でした。有難う御座いました。



広栄自治会会員各位

令和2年12月吉日

広栄自治会 会長 仲程淳也

お知らせ(自治会長辞任について)

師走の候、自治会会員の皆さまにおかれましては、ますますの御健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃は自治会活動にご理解いただき心より感謝申し上げます。
広栄自治会長に就任して2年、なんとか今日を迎えられたのは皆さまのご協力のおかげです。

さて、私事ではございますが自治会長(ナカホド淳也)は、来年2月7日に施行される、浦添市議会議員選出馬を決意いたしました。その事に伴い令和2年12月末をもって、自治会長を辞任する事にしました。

昨今の情勢により、社会全体の仕組みが変わるような大きな変化がございました。
この様な時代における自治会の役割はこれから大変重要なものとなっていくと考えています。

この先も皆さまと何らかなことで地域とコミュニケーションを持ち、明るい安全、安心な広栄地区になるよう引き続き自治会員として、また地域の代表として立場を変えてお手伝いできればと思っております。

最後に重ねて、御協力戴きました皆さま方に感謝するとともに、自治会の皆さまのご活躍を心より願っております。誠にありがとうございました。